

Periódico EL NAZARENO

Pulsa en la imagen para ampliar

E EDUCACIÓN 17 MAY 2017

Proyecto de innovación en el IES Torre de los Herberos

Los alumnos de francés han acudido a una representación de 'Cyrano de Bergerac'

El alumnado de 1º de Bachillerato, del IES Torre de los Herberos, acompañado por los profesores de Francés asistieron a la representación teatral, en idioma galo, de 'Cyrano de Bergerac'. Posteriormente visitaron el sevillano Parque de la Buñola.



Proyecto de Innovación
También en este centro se ha celebrado una sesión de trabajo del Proyecto de Innovación 'Decoración y personalización de vehículos en vinilo auto adhesivo'.
En dicho proyecto, patrocinado por el Ministerio de Educación, participan profesores de Institutos de Taragona, Lleida, Gerona, Saladel, Girona,

Viladell) y de este centro nazarenno. Colabora en este Proyecto APA, una empresa dedicada a la fabricación y comercialización del vinilo en su amplio espectro de aplicación. También cuentan con la participación de un Monitor y aplicador de dicha empresa. En esta sesión los profesores han realizado tareas de formación, controlado el trabajo previo desmontado, organizado las sesiones posteriores, preparado una exhibición por parte de alumnos y han puesto en práctica las habilidades aprendidas.
El objetivo fundamental de este proyecto es el de adquirir conocimientos y habilidades precisas para la aplicación del vinilo en el automóvil, tanto en el apartado de rotulación como en el de su embellecimiento, representando este último una gran innovación en la decoración de vehículos.